



This message was sent by Mr Jimmy GODEFROIDT. Use jimmy.godefroidt@eursc.eu to reply to this email.

(EN below)

Chers étudiants, parents et collègues,

Malheureusement, nous avons une augmentation des cas de COVID au sein de l'école d'Uccle et de Berkendael. Ce courriel est une brève mise à jour basée sur les informations disponibles cet après-midi. Nous vous communiquerons des chiffres plus précis demain soir dans notre courriel habituel du vendredi.

En raison d'un certain nombre de cas, nous avons dû fermer 3 groupes de classes, deux à Uccle, la classe de 2^{ème} année secondaire hongroise et la classe de 4^{ème} année primaire polonaise et une classe de 2^{ème} année primaire francophone à Berkendael.

Nous avons également dû fermer deux bus à Uccle et placer en quarantaine tous ceux qui ont pris ces bus le lundi ou le mardi. Cela a également eu un impact sur 2 de nos étudiants en S7 qui passent actuellement leur baccalauréat.

Comme toujours, nous travaillons en étroite collaboration avec la COCOM et nous recherchons les contacts et parlons à tous les parents concernés. Nous sommes maintenant en mesure d'émettre le code requis pour le test PCR. Il est probable que d'autres cas soient annoncés dans les prochaines 24 à 48 heures et que nous devions fermer d'autres classes ou bus.

Il est évident que cette pandémie n'est pas encore terminée et que nous comptons sur tout le monde pour prendre au sérieux toutes les précautions et continuer à respecter les règles comme nous l'avons fait ces derniers mois, à l'école et en dehors de l'école.

Nous vous rappelons les règles de base contre le coronavirus :

1. Lavez-vous régulièrement les mains
2. Portez un masque
3. Gardez 1,5 m de distance
4. Limitez-vous à 1 contact rapproché
5. Pensez aux personnes vulnérables
6. Travaillez à domicile
7. Aérez les espaces intérieurs
8. Pratiquez vos activités de préférence à l'extérieur





Dear students, parents and colleagues,

Unfortunately we have a developing situation in terms of COVID cases within the school both in Uccle and in Berkendael. This mail is a short update based on the available information this afternoon and we will update with more exact figures tomorrow evening in our usual Friday mail.

Dues to a number of cases we have had to close 3 class groups, two in Uccle, the Secondary year 2 Hungarian class and the Primary year 4 Polish class and a Primary year 2 Francophone class in Berkendael.

We have also had to close 2 buses in Uccle and place all those who have been on those buses on either Monday or Tuesday in Quarantine. This has also impacted 2 of our S7 students who are currently sitting their Baccalaureate.

As always we are working closely with COCOM and we are contact tracing and speaking to all parents concerned and now we are also able to issue the code required for the PCR test. It is likely that we will have further cases announced in the next 24 to 48 hours and we may have to close further classes and or buses.

It is clear that this pandemic is not over and that we are depending on everyone to take all the precautions seriously and continue to observe the rules as we have done for the last months, both in school and outside of the school.

We would remind you of the basic rules against coronavirus

1. Wash your hands regularly
2. Wear a face mask
3. Keep a distance of at least 1.5 metres from other people
4. Limit yourself to 1 'cuddle' contact
5. Be considerate to vulnerable people
6. Work from home
7. Ventilate indoor areas
8. Perform activities outside where possible





Schola Europaea, Bureau du Secrétaire général des Ecoles européennes, c/o Commission européenne, Rue Joseph II, 30 -
2ème étage, Bruxelles, B-1049, Belgique

You're receiving this email because you are a member of the school's community
To unsubscribe please [click here](#)